

W. Bosch GmbH + Co. KG · Wasserfuhr 6 · D-51688 Wipperfürth

An unsere Kunden

Ihre Nachricht vom:

Ihr Zeichen:

Unser Zeichen:

Tag: 13.08.2026

Informationen zur EU-Verpackungsverordnung (PPWR - VO (EU) 2025/40)

Sehr geehrte Damen und Herren,

die neue EU-Verpackungsverordnung (PPWR - VO (EU) 2025/40) wird nach einer Übergangsfrist ab dem 12. August 2026 die bisherige Richtlinie ablösen. Die Ziele der Verordnung sind es das Verpackungsaufkommen zu reduzieren, die Kreislaufwirtschaft zu fördern und die Verwendung von Primärrohstoffen zu reduzieren. Die sich daraus ergebende Pflichten für die Unternehmen sind abzuleiten von der Rolle, die sie innerhalb der EU-Verpackungsverordnung PPWR haben, und der Produkte und Verpackungen, die sie in Verkehr bringen.

In diesem Zusammenhang möchten wir Ihnen einige grundlegende Informationen zu unserer Rolle innerhalb der Lieferkette, sowie zu unseren Produkten und Verpackungen zur Verfügung stellen.

Wir treten im Sinne der PPWR grundsätzlich als Lieferant unserer Produkte auf und nicht als Erzeuger.

Im Bereich der von uns eingesetzten Verpackungsmaterialien, die unsere Produkte während des Transports tragen, stützen und schützen, übernehmen wir jedoch die Rolle des Erzeugers im Sinne der Verordnung.

Unseren Kunden stellen wir gerne auf Nachfrage die notwendigen technischen Informationen zu unseren gelieferten Produkten zur Verfügung, die bei der Erstellung der technischen Dokumentation und Konformitätsbewertung unterstützen.

Wir werden ebenfalls auf Nachfrage Konformitätserklärungen zu den von uns verwendeten Verpackungsmaterialien ausstellen.

Weiterhin bestätigen wir Ihnen nach aktuellem Kenntnisstand, dass unsere Produkte frei von PFAS (per- und polyfluorierte Alkylsubstanzen), sowie frei von Schwermetallen gemäß den geltenden regulatorischen Anforderungen sind.

Einige Anforderungen im Konformitätsbewertungsverfahren werden schrittweise in Kraft treten, sodass wir Ihnen zum jetzigen Zeitpunkt noch keine Angaben zu folgenden Punkten machen können:

- Recyclingfähigkeit: erforderlich ab 2030
- Mindestrezyklatanteil in Kunststoff: erforderlich ab 2030
- biobasierte Rohstoffe in Kunststoff: erforderlich ab 2028

Die Beurteilung und Freigabe zur Wiederverwendung unserer gelieferten Produkte erfolgt nach Ermessen des Erzeugers.

Sollten sich im Zuge der weiteren Konkretisierung der gesetzlichen Anforderungen Änderungen ergeben, werden wir die entsprechenden Informationen selbstverständlich aktualisieren und Ihnen zur Verfügung stellen.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

W. Bosch GmbH + Co. KG
Papier- und Folienwerke

Dieses Dokument ist ohne Unterschrift gültig.

W. Bosch GmbH + Co. KG · Wasserfuhr 6 · D-51688 Wipperfürth

To our customers

Ihre Nachricht vom:

Ihr Zeichen:

Unser Zeichen:

Tag: 13.08.2026

Information on the EU Packaging and Packaging Waste Regulation (PPWR – Regulation (EU) 2025/40)

Dear Sir or Madam,

Following a transitional period, the new EU Packaging and Packaging Waste Regulation (PPWR – Regulation (EU) 2025/40) will replace the existing Directive as of 12 August 2026. The objectives of the Regulation are to reduce packaging waste, promote the circular economy, and reduce the use of virgin raw materials. The resulting obligations for companies depend on the role they have under the PPWR and on the products and packaging they place on the market.

In this context, we would like to provide you with some basic information regarding our role within the supply chain, as well as our products and packaging.

Under the PPWR, we generally act as the supplier of our products rather than as the manufacturer. However, regarding the packaging materials we use to carry, support, and protect our products during transport, we assume the role of the manufacturer as defined by the Regulation.

Upon request, we are pleased to provide our customers with the necessary technical information on the products we supply to support the preparation of technical documentation and conformity assessment.

Upon request, we will also issue Declarations of Conformity for the packaging materials we use.

Furthermore, to the best of our current knowledge, we confirm that our products are free from PFAS (per- and polyfluoroalkyl substances) and are also free from heavy metals in accordance with the applicable regulatory requirements.

Certain requirements relating to the conformity assessment procedure will enter into force gradually. Therefore, currently we are not yet able to provide information on the following aspects:

- | | |
|--|--------------------|
| - Recyclability: | required from 2030 |
| - Minimum recycled content in plastic: | required from 2030 |
| - Bio-based raw materials in plastic: | required from 2028 |

The assessment and approval for the reuse of the products supplied by us are carried out at the discretion of the manufacturer.

Should any changes arise as the legal requirements are further specified, we will, of course, update the relevant information and make it available to you.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us at any time.

Kind regards

W. Bosch GmbH + Co. KG
Papier- und Folienwerke

This document is valid without a signature.